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15. Sitzung der Stadtvertretung am 22.04.2021 

Anfrage von Ratsherrn Schnell 

 

ANF/VII/0060 

 

Ratsherr Schnell (AfD) fragt zum ÖPNV in der Stadt anlässlich des Vorliegens des 

Nahverkehrsplanes des Kreises nach: 

Wie ist der Stand der Umsetzung der sogenannten Innenstadtbuslinie? 

Wie wird deren Finanzierung aufgeteilt werden? 

Gibt es Überlegungen der Stadt, den Tollensesee über den ÖPNV näher an die Stadt 

anzuschließen? 
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